



Jérôme Kus est un pianiste né au Mans, diplômé en 2015 en Master de piano au CNSMD de Lyon.

Il est professeur de piano dans plusieurs écoles de la région lyonnaise et suit les cours du Master de Pédagogie, le fameux CA, au CNSMD de Lyon.

On le trouve aussi, au gré des rencontres et des occasions, dans différents projets artistiques : en solo, en concerto avec orchestre, dans des productions d'opéra. Vous pouvez retrouver ce musicien sur internet via son blog « pianiste Lyon », ou sa page Facebook « pianiste Lyon Jérôme Kus ».